

# LOS CASTORES SON UNA "PLAGA" EN TIERRA DEL FUEGO

Novidades Forestales. 30.06.17. Boletín INTA Concordia, Año XVII, N° 487.

[www.produccion-animal.com.ar](http://www.produccion-animal.com.ar)

Volver a: [Fauna argentina en general](#)

Se ha reconocido que los castores son una "plaga" en Tierra del Fuego que corta el flujo de los ríos con casi 70 mil diques construidos en el sur. Una investigación de la Facultad de Agronomía de la UBA (FaUBA) determinó por primera vez el alcance de la "plaga" de castores que invadieron la porción argentina de la Isla Grande de Tierra del Fuego. A mediados del siglo pasado, 20 castores nativos de Canadá fueron introducidos en el extremo sur de la Patagonia con la intención de favorecer la industria peletera. (NR: en nuestra época fueguina de los años 80 no se permitía su caza, y ya hacían desastres.....).



Volver a: [Fauna argentina en general](#)